

SUR LA ROUTE DU TRAVAIL



Depuis sa création en 1969 par un ancien juge de l'application des peines, le MRS (mouvement pour la réinsertion sociale) aide les sortants de prison à retrouver une place dans la société, en les guidant dans leur recherche d'un hébergement, d'un emploi, d'une autonomie. Avec la préoccupation de rendre l'ancien détenu acteur de sa réinsertion. l'association a mis en place un programme qui combine financement et accompagnement à l'obtention du permis de conduire.

En permettant de passer les permis B ou C (poids lourds) ou de suivre une formation Caces (certificat d'aptitude à la conduite en sécurité), le dispositif « Un permis pour l'emploi » facilite l'accès à un travail. Son utilité est évidente pour l'employabilité, mais son impact atteint également la confiance et l'estime de soi ; le permis de conduire est parfois le seul diplôme obtenu, et ce, après un réel investissement personnel.

Le soutien de la Fondation du Groupe M6 a financé l'inscription de 21 personnes retenues pour leur motivation. 9 réussites étaient à saluer à la fin 2017 (permis et Caces confondus), 8 candidats restaient en cours d'apprentissage, et 4 avaient abandonné en cours d'année. À noter que plus de 80 % des lauréats ont décroché un emploi ou évolué positivement dans leur emploi grâce à l'obtention de leur permis.



La Fondation du Groupe M6. après avoir longtemps travaillé avec nous sur l'insertion par l'hébergement, a souhaité financer notre programme : « Un permis pour l'emploi ». Nous intervenons sur une population fragile, qui multiplie les problématiques : emploi, santé, éducation... L'objectif est de ne pas cumuler les handicaps, dont celui de ne pas avoir le permis de conduire, pour trouver un emploi. puis pour y progresser. 99

> Claire Tranchimand Présidente du Mouvement pour la réinsertion sociale (MRS)